

# かがやき

～ 時を守り、場を清め、礼を正す ～

令和2年 5月8日  
第6(102)号  
文責：学 年 主 任

## 「3年生の登校日」の設定について

～ ますます一日一日を大切に過ごす大切さ ～

来週11日(月)から15日(金)までの1週間で、各学年「登校日を1日」設定します。  
再来週(さらいしゅう)18日(月)から22日(金)までの1週間は、「3年生は登校日を週3日」設定します。(予定日は18日(月)、20日(水)、22日(金))また、これらのすべての期間は、「半日程度、給食なし、部活動なし」となります。(中1、中2は週2回の登校となります)以下の内容をちゃんと理解・確認して「遅刻することなく登校」してください。

### 登校再開にあたって理解と確認すべきこと

- (1) 登校日について 令和2年5月14日(木)
- (2) 登校する生徒について(登校時はマスクをかならず着用する)
  - ① 午前の部 ○各学級の出席番号偶数(ぐうすう)の男子  
○各学級の出席番号奇数(きすう)の女子
  - ② 午後の部 ○各学級の出席番号奇数の男子  
○各学級の出席番号偶数の女子
- (3) 服装について ○背負いカバン、○制服
- (4) 持参物について ○スマイルライフ、○筆記用具  
○目標・抱負のプリント  
○ま☆ナビ2冊目のノート(5教科)  
(教科名をはっきり書くこと・単元番号をはっきり書くこと。)  
○1年定期テストの解答用紙集  
○授業で使用する物  
○英語のプリント

### (5) 1日の時程

午前の部	午後の部
○ ~ 8:00 登校完了	○ ~ 13:00 登校完了
○ 8:05 ~ 8:10 短学活	○ 13:05 ~ 13:10 短学活
○ 8:15 ~ 9:00 学習①	○ 13:15 ~ 14:00 学習①
○ 9:10 ~ 9:55 学習②	○ 14:10 ~ 14:55 学習②
○ 10:05 ~ 10:50 学習③	○ 15:05 ~ 15:50 学習③
○ 10:55 ~ 11:05 短学活	○ 15:55 ~ 16:05 短学活
○ 11:05 ~ 11:15 下校完了	○ 16:05 ~ 16:15 下校完了

5月の生活目標	<ul style="list-style-type: none"> <li>○ いじめのない、楽しい・美しい・あたたかい学校・学年・学級をめざす集団作りに努力する。</li> <li>○ 学校生活の時間を守り、無言移動、無言整列、無言清掃、自問清掃に取り組む。</li> </ul>
来週の生活目標	<ul style="list-style-type: none"> <li>○ 特に、休日の学習や生活の計画をちゃんと立て、充実した毎日を過ごす。</li> <li>○ 時間を大切にできる意識を持つ。</li> <li>○ 健康の保持に努める。</li> </ul>

時 程 ・ 行 事 予 定 (内 容)	お知らせ (お願い)
---------------------	------------

### 【5月14日(木)】の詳しいことについて

#### 午前の部・午後の部共通事項

項 目	内 容
短学活	登校時：・出席確認 ・過ごし方の確認 下校時：・諸連絡
学習①	持参物の提出・確認・点検
学習②	各教科担当からのアドバイス
学習③	授 業

#### ◇ 「学習③」で実施する授業

組	1	2	3	4	5	6	7
教科	国	英	英	社	数	理	社

○準備物は、すべての教科「2年生の時の準備物」(社会は歴史)

#### 『登校・学校内で特に注意する点』

- (1) 登校前に検温し、体調不良の時は無理をせず欠席する。
- (2) マスクをかならず着用する。
- (3) 午前登校か午後登校かを確認し、間違わない。お互いベタベタしない。
- (4) 時間を確認する。
- (5) 忘れ物をしない。

### 【保護者の皆様へ】

○ 5月10日(日)まで延長された「臨時休業期間」は、5月31日(日)に「再延長」されることが決定いたしました。しかし今回今までは違う点は、「定期的な登校日」が設定されている点、さらに、「状況を考慮し休校期間の変更がある」という2点であります。次週の予定を掲載してあります。各学年ごとに「多少の相違点」がありますので、次週の予定をご確認いただきたいと存じます。

○ 3学年は、「受験生」ということで、「相当量の課題」等を提示いたしております。また「メッセージ」として、「受験生なので」とか「後で悔いのないように」とか「ごくごく当たり前」のある意味「わかりきった内容を示す言葉」ばかりでした。生徒たちは自分が置かれている立場や境遇をちゃんと受け止めて生活しているにも関わらず、こんな言葉しか提示できずに、申し訳なく思う気持ちも持っています。次週からは、実際に登校が再開されます。この苦難の中で成長しているであろう3年生に会いたいと思います。